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分 野 別 専 門 部 会 等 総 会  
●全国経理教育協会通常総会 

5 月 27 日、ホテルメトロポリタンエドモントを会場として、（社）全国経理教育協会第 6
９回通常総会が開催された。 
【第 1号議案】平成 2１年度事業報告 
【第 2号議案】平成 2１年度収支決算・平成 2１年度監査報告 
【第 3号議案】本会法人移行について 
 
●(社)全国珠算学校連盟第４９回通常総会 

6 月 6 日、東京都・ホテル大森東急インを会場として、社団法人全国珠算学校連盟第 49 回

通常総会が開催された。出席者は委任状を含め 622 名。   

開会にあたり山中幸二副会長があいさつを述べた後、吉田松雄会長が会長あいさつを行っ

た。 

 定足数の確認による、総会成立宣言に続き、議長選出となり、定款により吉田会長が議長

に就任し、議事録署名人に坪内孝満氏、武藤嘉之氏が選出され議事に入った。 

【第 1 号議案 平成 21 年度事業報告書(案)及び収支計算書(案)承認の件～監査報告】 

事業報告については各担当委員長、収支決算報告については財務委員長より報告が行われ 

た後、監事による監査報告が行われ、質疑応答後、出席者全員異議無く承認された。 

【第 2 号議案 平成 22・23 年度役員選任に関する件】 

 任期満了による役員改選期に伴い、平成 22・23 年度の役員が選任された後、再任となった

吉田松雄会長よりあいさつが述べられた。 

【報告事項】 

 事務局より配布資料に基づき「公益社団法人に向けた取組」、「創立 50 周年記念事業」につ

いて報告が行われた。 

【その他】 

 検定受検協力優秀支部表彰、行事協力支部表彰、退任理事への感謝状贈呈等が行われた。 

 

●全国専門学校情報教育協会第 14 回定例総会 

6 月 9 日、東京都・五反田ゆうぽうとにて全国専門学校情報教育協会第 14 回定例総会が開

催された。来賓として、文部科学省の塩原誠志専修学校教育振興室長より挨拶が述べられた。 

 第 1 号議案 平成 21 年度事業報告、第 2 号議案 平成 21 年度収支決算報告、第 3 号議案 

平成 22 年度事業計画案、第 4 号議案 平成 22 年度収支予算案、第 5 号議案 本会の一般社

団法人への移行について、第 6 号議案 役員改選の件、以上の議題について番議を行い、全

会一致で承認。 

平成 22 年度は、本会目的に沿った調査研究事業、研修事業、イベント事業を推進すること、

経営基盤の強化を目的とした収益事業の検討を行うこと、本会を一般社団法人として平成 22

年度中の設立を目指すこと等が決定。 
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●全国予備学校協議会第３３回定例総会 

6 月 17 日、全国予備学校協議会の第 33 回定例総会が東京都・東京ガーデンパレスで開催

された。参加者は委任状を含めて 59 名。 

 早原瑛会長の会長あいさつに続き、定足数の確認後、議長に髙橋一彦副会長、議事録署名

人に岩田拓郎副会長と千葉雅保副会長が選出され議事に入った。 

【第 1 号議案 平成 21 年度事業報告】 

【第 2 号議案 平成 21 年度収支決算報告】 

第 1 号議案・第 2 号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局より報告。両議案とも

異議なく拍手承認された。 

【第 3 号議案 平成 22 年度事業計画案】 

【第 4 号議案 平成 22 年度収支予算案】 

第 3 号議案・第 4 号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局が説明。両議案とも異

議なく拍手承認された。 

最後に、木庭令一副会長より閉会の辞が述べられ、全日程を終了した。 

 

●全国語学ビジネス観光教育協会第２８回定例総会 

6 月 25 日、全国語学ビジネス観光教育協会の第 28 回定例総会が東京都・東京ガーデンパ

レスで開催された。参加者は委任状を含めて 27 名。 

 早原瑛理事長からの理事長あいさつに続き、定足数の確認後、議長に早原理事長、議事録

署名人に佐藤武揚副理事長、石塚勉副理事長が選出され議事に入った。 

【第 1 号議案 平成 21 年度事業報告】 

【第 2 号議案 平成 21 年度収支決算報告】 

第 1 号議案・第 2 号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局が報告。両議案ともに

異議なく承認された。 

【第 3 号議案 平成 22 年度事業計画案】 

【第 4 号議案 平成 22 年度収支予算案】 

 第 3 号議案・第 4 号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局が説明後、両議案とも

に異議なく承認された。 

【第 5 号議案 今後の組織運営について】 

【第 6 号議案 役員改選の件】 

 第 5 号議案・第 6 号議案は一括上程され、総会資料に基づき事務局が説明後、組織運営の

あり方についての意見交換が行われた。役員改選については役員全員の再選が承認され、両

議案を終了した。 

 

●ＮＰＯ法人全国美術デザイン専門学校教育振興会第 7 回定例総会 

ＮＰＯ法人全国美術デザイン専門学校教育振興会は、6 月 25 日、第 7 回定例総会を東京都・

神田公園区民館で開催した。出席総数は 16 法人会員(委任状含む)、総会の成立が確認された。 
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総会は平田眞一副理事長の宣言により開会。議長は平田副理事長が就任、議事録署名人に

は宮畑岳司氏、天野光氏が選出され、審議に入った。 

【第 1 号議案 平成 21 年度事業報告・第 2 号議案 平成 21 年度収支決算報告】 

 各担当理事より報告がなされ、平成 21 年度収支決算報告書に関する監査報告書が読み上げ

られた。質疑応答後、原案通り承認された。 

【第 3 号議案 役員補充に関して】 

平成 21 年 10 月 26 日付で提出されていた稲葉豊理事長の辞任を認め、その事により理事の

定数が不足するため、定款第3章、第17条欠員補充の規定に基づき役員補充案が提案された。

案に先立ちそれまで副理事長の責にあった高橋英雄理事が口頭で理事の辞任を、高山正喜久

監事が監事の辞任を表明、議された後両役員の辞任が認められた。また副理事長の責にあっ

た横村理事が副理事長の職務を辞することとなり、新役員候補として理事長鳩山太郎、副理

事長長嶋実、平田眞一、宮畑岳司、理事高山正喜久、横村一男、山本秀一、上田哲也、小田

一幸、伊東啓一、監事大橋啓一、太田厚生の陣容の新候補者並び継続役員案が提出され出席

会員全員の賛同を得て承認された。なお被選任者はその就任を承諾した。 

【第 4 号議案 定款変更に関して】 

ＮＰＯ法人として出来るだけ多くの賛同、参加を得る目的で名称変更が以下の通り提案さ

れた。現行定款第 1 章総則（名称）第 1 条｢この法人は特定非営利活動法人全国美術デザイン

専門学校教育振興会という｣を第 1 条｢この法人を特定非営利活動法人全国美術デザイン教育

振興会という。略称をＮＰＯ法人ＡＤＥＣ（アデック）という｣に変更。現行第 1 章総則（事

務所）第 2条｢この法人は主たる事務所を東京都千代田区飯田橋二丁目13番 1号に置く｣を｢こ

の法人は主たる事務所を東京都新宿区津久戸町 4 番７号に置く｣に変更。以上の定款変更事案

は出席会員全員の賛同を得て承認された。 

【第 5 号議案 平成 22 年度事業計画案】 

健全経営を図るため、増収策として 1 会員の拡大、２基金訓練事業の実施、３色彩士検定

収入増計画の実施、４アニメ☆エンタメ検定の実質的発信、５アデックの露出度を高める、

６その他会員等から事業アイデアを募り具体化する等を基本に以下の事業を実施する。 

専門学校部会（委員会）を設置する。 

研修事業を実施する。 

広報事業を実施する。 

第 22 回全日本高校デザイン・イラスト展を実施する。 

検定事業を実施する。 

上記 5 号議案は質疑応答の後出席会員全員の賛同を得て承認された。 

上記 1 号議案からその他にいたる全ての議案は出席会員、委任状出席会員全員の賛同を得

て承認した。 

 以上で全審議を終了し、議長は閉会を宣言した。 

 

●第 21 回全国専門学校日語教育協会定例総会 

 7 月 27 日に学校法人文化学園国際会議室にて、第 21 回全国専門学校日語教育協会の定例
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総会が開催された。大沼全国専門学校日語教育協会会長より、政府の次年度予算概算要求に

おける大学関連予算の縮小の動きや現在および将来の高等教育のあり方について、文部科学

省の考え方や問題点などを指摘する内容を含む挨拶があり、引き続き総務委員会、教育研究

委員会、学生対策委員会、国際交流委員会の各委員長より 2009年度事業報告がなされた。特
に「留学生受け入れに関する取り扱い（総定員数の１／２以内）」の撤廃要望活動について、

これまでの経過と現状についての報告があらためて、総務委員会武田委員長及び事務局より

なされた。また、この取扱いについて地域により行政対応が違う現状や問題点などが参加会

員校からも報告されるなど活発な意見交換がなされたのち、今後の行政対応・活動方針など

について確認し閉会した。 
 


